

Festival-Erlös kommt kleinem Pascal zugute

Sonneberg - „Ihr seid nicht auf euch allein gestellt“, dieses Versprechen gab gestern MdL Beate Meißner der Familie Höfler mit auf den Weg. Anlass war die Übergabe von 601 Euro, die zugunsten des schwerstbehinderten Sohnes von Mike Görbing und Stefanie Höfler beim Dance-Festival vor drei Wochen gesammelt wurden (Fries: Wort berichtete). Anstatt Eintritt zu verlangen, hatten die Festival-Organisatoren von der Kreissportjugend und vom SV Muppertal seinerzeit dazu aufgerufen, für den kleinen Pascal zu spenden. Zwischenzeitlich wanderte der Oelsdorfer Unternehmer Steffen Götz den Erlös um weitere hundert Euro auf. Das Geld wurde gestern in der Kita „Köppelsdorfer Kinderwelt“ der jungen, fünfköpfigen Familie übergeben. Groß war die Freude, und auch der Dank, den die Eltern sichtlich gerührt zurückgaben. Ihr dreijähriger Sohn benötigt tatsächlich viele Hilfsmittel zur Verbesserung seiner Mobilität, die jedoch

von den Krankenkassen nicht oder nur zum Teil getragen werden. So braucht es dringend eines Kraftknotens, um die Sicherheit beim Transport von Pascal im Rollstuhl oder im Auto zu erhöhen. Auch eine Badewanne-Liege, eine Schafschale und ein Duschstuhl müssen angeschafft werden. Bürgermeisterin Sibylle Abel verkündete, dass es bei der einmaligen Hilfe nicht bleiben soll. Jederzeit können sich die Höflers an sie wenden. Zudem habe der Rotary Club ebenfalls eine zweckgebundene Spende über 600 Euro zugesagt. Kindergartenleiterin Kerstin Wappler zeigte sich begeistert von so viel Hilfe und Unterstützung. Als Dankeschön an die Geber, hatten die Spielgefährten aus Pascals Gruppe Gips-Handabdrücke des Jungen gefertigt, die sie an die KSJ-Vorsitzende Meißner, Bürgermeisterin Abel, Sportjugendkoordinatorin Susanne Traut und Corinna Tittmann-Götz, Vorsitzende des SV Muppertal, übergeben.



Über eine Zuwendung für ihren schwerbehinderten Sohn Pascal freut sich Familie Höfler. Der symbolische Scheck wurde gestern übergeben.

Foto: camera900.de